

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

《居眠り、ぼんやり運転に注意》

- 2時間に1回以上は休憩を取り、心身ともにリフレッシュ！
- 運転中は、スピードメーターのチェック！
- サイドミラーでの後方確認など、意識的に視線を動かし、脳に刺激！

《「あせり」は、事故の原因になります》

- 安全確認が、おろそかにならぬように…
- 時間にゆとりをもって目的地に向かいましょう
- 朝晩の冷え込み、フロントガラスの凍結など…
- スピードの出し過ぎでスリップなど…
- 予期せぬトラブルも…
- 時間に余裕があれば、冷静に対処できます

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

「信号に気がつかなかつた」

午後3時 信号交差点 横断中の女子児童

車にはねられ骨折の重傷

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2022/3/10(木)

10日午後3時半ごろ、兵庫県の信号機のある市道交差点で、女子小学生(10)が歩いて横断中に乗用車にはねられ、足を骨折する重傷を負った。警察は、乗用車を運転していた男性(70)を現行犯逮捕した。男性は「信号に気がつかなかつた」と話しているという。

午前4時 カーブ、どちらかがはみ出し？ 軽乗用車と乗用車が正面衝突

軽乗用車は大破、男性死亡 乗用車の男性は軽傷

◇カーブ手前で十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意◇

◇カーブの先に、歩行者が道路を横断しているかもしれない◇

◇カーブの先に、停車している車両があるかもしれない◇

2022/3/11(金)

11日午前4時半前、三重県の県道の緩やかなカーブで軽乗用車と乗用車が正面衝突しました。この事故で軽乗用車は大破し、運転していた会社員の男性(20)が全身を強く打って死亡し、乗用車を運転していた男性(73)が胸を打ち、軽いけがをしました。警察は、いずれかの車がセンターラインをはみ出したのが事故の原因として当時の詳しい状況を調べています。

電線の埋設作業中 土砂が突然崩れ、土砂に埋まり、死亡

2022/3/10(木) 12:25

9日午前11時ごろ、岩手県の畜産施設の敷地内で、電線を埋める作業が行われていた穴が突如崩れ、中で作業をしていた会社員の男性が土砂に埋まりました。男性は同僚に発見され病院に運ばれましたが死亡が確認されました。男性は一人で作業をしていたと見られ、警察が作業の安全に問題が無かったか詳しく調べています。